

## Upacara Pembukaan TMMD Sengkuyung III TA 2023 Kodim 0722/Kudus

sutrisno - [KUDUS.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://KUDUS.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Sep 20, 2023 - 13:16



*(Foto Istimewa) Upacara Pembukaan TMMD Sengkuyung III TA 2023 Kodim 0722/Kudus*

KUDUS - Kegiatan Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung tahap III Tahun 2023 secara resmi dibuka dalam sebuah upacara yang di gelar di lapangan Sepak Bola Desa Pedawang Kecamatan Bae Kabupaten Kudus. Adapun tema pada TMMD kali ini adalah “ Sinergi Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan TNI – Rakyat Semakin Kuat”. Rabu (20/09/2023).





Bertindak selaku Irup adalah Bupati Kudus HM. Hartopo, S.T.,M.M,M.H., Komandan Upacara Danramil 06/Bae Kapten Inf Subekhi serta pembaca rencana kerja TMMD Pasiter Kodim 0722/Kudus Kapten Inf Ibnu Latifurahman.



Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Unsur Forkopimda Kabupaten Kudus, jajaran Muspika Kec. Bae, Kepala Desa sekecamatan Bae, UPT Dinas Pendidikan Kec. Bae, UPT Puskesmas Kec. Bae, Persit KCK Cabang XLIII Kodim Kudus Serta Bayangkari Cabang Kudus



Dalam amanatnya Bupati Kudus menyampaikan, bahwa program TMMD Seperti yang kita ketahui adalah program terpadu antara TNI dan Pemerintah Daerah, yang bertujuan untuk mempercepat pelaksanaan pembangunan daerah, dengan sasaran pokok peningkatan kesejahteraan masyarakat.



Adapun sasaran TMMD meliputi sasaran fisik dan non fisik. Sasaran fisik tersebut adalah dibangunnya pengecoran jalan desa yang terletak di Desa Pedawang sepanjang 700 Meter dengan lebar 3 Meter dan ketebalan 15 Cm.

“Saya sampaikan terima kasih dan apresiasi yang tinggi kepada Komandan Kodim 0722 beserta jajarannya, serta Pemerintah Desa Pedawang yang mendukung penuh Program TMMD Sengkuyung Tahap III ini”, ujarnya.



Harapannya melalui TMMMD ini, soliditas dan sinergitas antara TNI, Pemda, dan masyarakat juga dapat senantiasa terjalin erat, selama maupun setelah program ini berlangsung. Kita semua adalah komponen bangsa yang sudah seharusnya saling bergandengan tangan, saling bahu-membahu mengatasi berbagai kesulitan dan keterbatasan. Pungkasnya.

Redaktur : Pendim 0722/Kudus